ジュエリー文化史研究会からのお知らせ―344― 2018.4.11

◎第7回ジュエリー文化史サロン、内容一部変更のお知らせ

先日お知らせしましたジュエリー文化史サロンの内容が 一部変更になりましたのでお知らせいたします。

テーマ:スリランカのサファイアと宝飾文化

(内容)

スリランカは、サファイア、スピネル、アレキサンドライト、ガーネットなど、 あらゆる宝石が産出する事で有名です。

その中でも歴史的に重要なサファイアに焦点をあて、スリランカの特異な地史、 地質、宝飾文化についてお話しします。

サファイアは、科学の進んだ現代では宝飾品ですが、紀元前 1000 年以上前には、 病気の治療にも使われていました。

サファイアと宝飾の歴史を辿る事は、スリランカにおける宗教や人種の多様さを 理解する一助にもなります。

スライドを使って、鉱山へ赴いた時の写真や、資料画像もご紹介します。

※開催日時等は、変更ありません。

まだ受け付けていますのでご希望の方はお申込みください。

開催日時:5月12日(土)14:30~16:30

参加費:1,500円(当日受付払い)

\*ご同伴者をご希望の方は1名に限りお連れくださいませ。 (参加費はメンバーと同額です)

参加申込:参加希望者は事前にメールでお申込みください。

申込先:事務局 深谷 (info@jj-craft.com)

ジュエリー文化史研究会

http://www.j-bunka.jp/